



Medienmitteilung

Dübendorf, 3. Juni 2019

Stiftungsrat Innovationspark Zürich neu konstituiert

Nach Abschluss der ersten dreijährigen Phase der Stiftung Innovationspark Zürich haben sich Stiftungsratspräsidentin Carmen Walker Späh und Dübendorfs ehemaliger Stadtpräsident Lothar Ziörjen aus dem Stiftungsrat zurückgezogen. Als neuer Präsident wurde Peter Bodmer gewählt, als Ersatz für den Vertreter der Stadt Dübendorf nimmt Stadt- und Nationalrat Martin Bäumle Einsitz. Gemeinsam mit HRS hat die Stiftung Innovationspark Zürich eine Arealentwicklungsgesellschaft gegründet.

Der Stiftungsrat Innovationspark Zürich hat sich neu konstituiert. Anstelle der zurücktretenden Präsidentin Carmen Walker Späh hat Peter Bodmer (Stiftungsrat) die Leitung des Gremiums übernommen. Der Kanton Zürich konzentriert sich mit drei Regierungsräten in einem Leitungsgremium auf die Überwachung der Leistungsvereinbarung. Diese wird der Kanton mit der Stiftung Innovationspark abschliessen, sobald der Kantonsrat über den Verpflichtungskredit zu Gunsten des Parks entschieden hat.

Die Stadt Dübendorf delegiert mit Stadtrat Martin Bäumle einen versierten, national gut vernetzten Vertreter in den Stiftungsrat. Er war gemeinsam mit Ständerat Ruedi Noser von Beginn weg an der Idee eines Innovationsparks auf dem Flugplatzareal Dübendorf beteiligt.

Der Stadtpräsident von Dübendorf, André Ingold, wird gemeinsam mit den Gemeindepräsidenten von Wangen-Brütisellen und Volketswil, einem Eigentümerversorger des Bundes sowie Vertretern der zukünftig geplanten Dreifachnutzung auf dem Areal in einer Behördendelegation vertreten sein.

Die Stiftung erachtet das Engagement der Standortgemeinde Dübendorf im Stiftungsrat Innovationspark Zürich und in der Behördendelegation als wichtiges Zeichen in der Begleitung dieses Generationenprojekts auf dem Flugplatz Dübendorf.

Gemeinsam haben die Stiftung Innovationspark Zürich und HRS eine Arealentwicklungsgesellschaft gegründet. Unter dem Namen «Arealentwicklung IPZ AG» verantwortet diese Gesellschaft die ersten Bauvorhaben. Die Stiftung ist mit 10% daran beteiligt.

Weitere Informationen:

www.switzerland-innovation.com/zurich

Über den Innovationspark Zürich

Der Innovationspark Zürich schafft auf dem Areal des Flugplatzes Dübendorf eine neue Plattform für Forschung, Entwicklung und Innovation. Er fördert die Zusammenarbeit und den Wissensaustausch zwischen den renommierten Zürcher Hochschulen, Forschungsinstitutionen und Fachhochschulen mit der Privatwirtschaft. Das Ziel besteht darin, die Umsetzung von Forschungsergebnissen in marktfähige Produkte und Dienstleistungen zu unterstützen und zu beschleunigen. Verantwortlich für den Aufbau und den Betrieb zeichnet die Stiftung Innovationspark Zürich. Sie wurde im September 2015 vom Kanton Zürich, der ETH Zürich und der Zürcher Kantonalbank gegründet. Die Trägerschaft wird ergänzt durch die Universität Zürich, die Empa sowie die Städte Zürich und Dübendorf.